

12048 - Elle voudrait formuler la prière d'épouser l'homme de son choix au paradis

La question

Voici un groupe de femmes réunies dans une assemblée... L'une d'elles dit : je demande à Allah de me donner Abou Bakr comme époux au paradis. Une autre dit : je demande à Allah de me donner Omar comme époux au paradis etc. Une autre leur dit que ces prières sont abusives, mais elles ont rejeté cette objection en disant que la personne accueillie au paradis sera autorisée à demander ce qui lui plaira. Quel éclaircissement pouvez-vous me donner ?

La réponse détaillée

Nous avons soumis la question à son éminence Cheikh Muhammad ibn Salih al-Outhaymine (Puisse Allah lui accorder sa miséricorde). Voici sa réponse :

« Ces prières sont quelque peu abusives car Abou Bakr, Omar et Ali ont chacun des épouses. Aussi faudrait-il que les intéressés s'expriment ainsi : « **Mon seigneur, je te demande l'accès au paradis et (l'inspiration) de tout acte ou propos qui m'y rapprochent** ». En effet, le paradis comporte ce que convoitassent les âmes et qui plaît aux yeux. Allah le sait mieux.